



# 「鉄道のお得で便利な乗り方」講座

Vol.19



## 【福知山線を使って お出かけしませんか？編】

もうすぐゴールデンウィークです！電車に乗ってエコ・安全・快適にお出かけしませんか？JR福知山線の利用を促進するため、鉄道運賃の一部を補助します。

- 補助要件 / 次のいずれにも該当すること。
  - ① 3人以上のグループ・団体である。※市内在住または在勤であることは問いません。
  - ② 片道 50km 以上の旅行(他社線を含む)である。
  - ③ 市内の駅の窓口で切符を購入する。
  - ④ 市内の駅から乗車する。
- 補助金額 / 大人 1 人につき最大 1,000 円、子ども 1 人につき最大 500 円※片道の乗車券購入金額のみが対象です。また、回数券、定期券は対象になりません。

### ■申請方法

- ① 市内の駅窓口で乗車券を購入する際に、谷川・柏原・石生・黒井・市島の駅窓口、市ホームページ、都市創造課または各支所に設置の申請書に購入証明を受ける。※購入証明を受ける際は、時間に余裕を持って駅窓口へお越しください。電車発車直前には対応できない場合があります。
- ② 旅行後 60 日以内に、申請書兼請求書に必要な事項を記入して都市創造課または各支所へ提出。

### ○各駅窓口営業時間について

谷川駅 (6:10~18:00) 柏原駅 (5:30~21:00)  
 石生駅 (7:00~16:20) 黒井駅 (7:00~16:30)  
 市島駅 (7:00~16:20) ※平成31年4月22日現在

〈次回は7月22日号で「毎月22日の駅前駐車場無料事業」について掲載予定〉  
 閩都市創造課 (氷上庁舎内) ☎ 88 - 5360

4月1日、新元号の発表と同時に、マスコミから市長としての感想を尋ねられ【大宝律令】を連想した」とお答えしました。8世紀初頭に整えられた大宝律令は「日本の国づくりの為の初めての法律」と理解しています。現代は過去に類例を見ないほどの急激な人口減少期の途上にあり、「きちつと筋道を立てて」「浮かれすぎることなく」「市民が心を寄せ合う(和)」の中で夢を語り、住みよい地域づくりにまい進することが求められている、そんなイメージかなあ...と直感的に思ったからです。後で聞いてみると、出典は「万葉集」中の梅花の歌。意味は「人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つ」とのこと。私が生まれた「昭和」は、有史以来ありえないほどに苛烈な時代だったと思います。続く「平

## 市長コラム 丹波語り

### 新元号【令和】



「成」は昭和に比べれば穏やかな30年だったと感じますが、「令和」は明らかに「激変の時代」と言えるのではないのでしょうか。AIなどの技術革新、外国人材の流入、異常気象・自然災害などによる市民生活への影響は計り知れません。私たちは「梅の香」の風雅を楽しむとともに「百年の大計」のもと、市民全員がベクトルを合わせて「丹(まごころ)の合併」と「住んで良かった持続可能なまちづくり」を成し遂げたいものです。

